
Protokoll:  
Rm Lipinski-Naumann möchte wissen, ob der Ortsbeirat Arenberg miteinbezogen wurde. 
 
EB 67 / Herr Dittmar erläutert, dass die Planungen im Januar 2012 dort vorgestellt werden. 
 
Rm Keul-Göbel führt aus, dass sie über die Planung der Anlegung von 30 Parkplätzen, teils fest 
und teils geschottert, informiert ist. Sie möchte wissen, warum die hier vorgestellte Planung 
anders ist. 
 
EB 67 / Frau Panka erläutert, dass die aktuelle Planung so ist, dass man bei Bedarf den Parkplatz 
erweitern kann. 
 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


